

# **CDU STADTVERBAND HILDEN SENIOREN UNION**

1989 **20 Jahre** 2009  
Senioren Union Hilden

27. November 2011

Liebe Freunde der Seniorenunion,

ein vielseitiges Programm 2011 liegt hinter uns. An die gelungene Jahresfahrt nach Grünheide und Umland, aber auch an so manche Tagesfahrt werden wir uns gerne noch lange erinnern. Aber auch einige Betriebsbesichtigungen und politisch sehr interessante Veranstaltungen standen auf dem Programm. Geplant war, wie es allgemein Brauch ist, das Jahr mit einer Adventveranstaltung im Dezember, abzuschließen. Leider, oder vielleicht auch gut so, kommt es aus verschiedenen Gründen manchmal anders als ursprünglich geplant.

Nicht nur die 2. Fahrt zur BUGA Koblenz hat das Programm etwas durcheinander gebracht. Auch die Entscheidung des Vorstandes, erstmalig einen Weihnachtsstand beim Hildener Weihnachtsmarkt zu besetzen, spielt eine nicht zu unterschätzende Rolle. Das erfordert für den gesamten Vorstand einen enormen zeitlichen Einsatz. Wir benötigen dabei aber auch **Ihre** Unterstützung.

Die Tatsache, dass wohl fast jeder in der Adventszeit zu irgend einer Veranstaltung (oder auch zu mehreren) geht oder ein Familientreffen plant und mit Süßem bis „oben“ voll ist, führt dazu, dass man von einer Besinnlichkeit zur anderen hetzt! Das wollen wir Ihnen ersparen.

Unsere Entscheidung ist:

Wir laden Sie zum Start ins neue Jahr 2012 ganz herzlich ein am

**Freitag, 6. Januar 2012 um 17:00 Uhr im  
Nachbarschaftszentrum St. Jacobus, Mühlenstraße 16.**

Es erwartet Sie ein herhaftes Abendbuffet mit diversen Getränken. Der Abend bietet auch die Gelegenheit, Fotos von den verschiedenen Fahrten auszutauschen. Vielleicht fällt uns auch noch die eine oder andere Überraschung für Sie ein. Für Mitglieder ist dieser Abend kostenfrei. Gäste sind uns herzlich willkommen, wir bitten jedoch um einen Kostenbeitrag in Höhe 8,-- Euro p.P.

Bis dahin beschäftige ich mich mit dem Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2012. Ich hoffe, dass es gelingt, wieder ein für Sie ansprechendes Programm zusammen zu stellen.

Sicher wollen Sie den Hildener Weihnachtsmarkt am nächsten Wochenende besuchen. Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn ich Sie und gegebenenfalls auch Ihre Angehörigen am Stand der Seniorenunion begrüßen könnte. Wir stehen vor der „Goldquelle“ und haben einige Köstlichkeiten für Sie vorbereitet – lassen Sie sich überraschen.

Mir bleibt jetzt nur noch, Ihnen allen, auch im Namen des Vorstandes der Seniorenunion, eine schöne Adventszeit und ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest zu wünschen.

Für das Neue Jahr unsere besten Wünsche und vor allem Gesundheit. Bleiben Sie der Seniorenunion Hilden treu.

Mit den herzlichsten Grüßen  
Ihre

Ingrid Benecke  
(Vorsitzende)